

# ENCARTADO ESPECIAL DEL SEMANARIO.

**30° Edición.**

**11 de ABRIL 2022**

**RESURRECCIÓN DEL PUEBLO  
REVOLUCIONARIO, 11, 12 Y  
13 DE ABRIL DEL 2002.**

**20  
AÑOS**

A large crowd of people is gathered for a political rally. In the foreground, a person is holding up a portrait of a man, likely a political figure. The crowd is dense, and many people are looking towards the camera or the person holding the portrait. The background shows a large building with many windows, possibly a government building or a university. The overall atmosphere is one of a significant public event.

# RESURRECCIÓN DEL PUEBLO REVOLUCIONARIO

## 11, 12, 13 DE ABRIL DEL 2002

Hace 20 años, el 11 de abril de 2002, se asestó el golpe de Estado mediático, militar y empresarial contra el comandante Hugo Chávez Frías, con el apoyo del régimen imperial que gobierna a EE.UU., sectores de la oligarquía nacional, políticos y dirigentes derechistas, monseñores de la jeraquía católica venezolana, con la evidente y vergonzosa complicidad de los medios privados de comunicación, que pusieron al mando en el Palacio de Miraflores a Pedro Carmona Estanga, entonces jefe de la patronal Fedecámaras, que pasó a la historia como el “breve” dictador que gobernó de facto 47 horas hasta que fue expulsado por el bravo pueblo venezolano.



Dirigentes políticos de la oposición de derecha, nacidos en Venezuela, como Julio Borges, Leopoldo López, Juan Guaidó, Enrique Capriles Radonsky, Antonio Ledezma, Iván Simonovis, Carlos Vecchio, Freddy Guevara, entre otros, así como algunos ya desaparecidos de la escena cotidiana mediática como el propio Carmona Estanga, Carlos Ortega, Juan Fernández, Enrique Mendoza, además de obispos y monseñores de la alta jerarquía eclesiástica del país y dueños de medios, son actualmente los mismos rostros que en casi dos décadas han ocasionado el peor daño a las familias y economía venezolanas por intereses personales, políticos, partidistas y económicos.

# RESURRECCIÓN DEL PUEBLO REVOLUCIONARIO

## 11, 12, 13 DE ABRIL DEL 2002



El golpe derechista de abril 2002, se basó en una cadena de engaños, motorizada por los medios de comunicación que incluso interfirieron en la Cadena Nacional Presidencial, algo nunca visto antes, y la actuación de jefes policiales como el entonces Comisario Iván Simonovis, Lázaro Forero y Henry Vivas, que ordenaron disparar contra el pueblo que protegía el palacio en el Puente Llaguno de Caracas.

Fedecámaras, la confederación adeca de Trabajadores de Venezuela (CTV), medios de comunicación privados, trabajadores “meritócratas” de Petróleos de Venezuela (PDVSA), en coalición con la Coordinadora Democrática (actual G-4 de partidos terroristas), así como individualidades de la jerarquía eclesiástica, se confabularon en el derrocamiento del Presidente Chávez.

El golpe fue planificado previamente con una masacre contra el pueblo venezolano en las calles cercanas al palacio presidencial de Miraflores, mediante francotiradores extranjeros contratados por la derecha. Es emblemático el video de militares desertores que encabezaban la conspiración mortal, grabados por un periodista de la cadena CNN, Otto Neustald, mucho antes de que cayera el primer muerto en la calle, donde declaraban que se alzaban al Gobierno Nacional por la “represión” causante de los fallecidos. Hasta hicieron varios ensayos del pronunciamiento, con al menos dos videos grabados que luego transmitieron por los medios complotados.

En medio de una incertidumbre mediática provocada por los dueños de los medios, el 11 de abril de 2002 el presidente Chávez fue secuestrado mientras una ola de violencia se desataba en el centro de Caracas, signada por informaciones poco claras de empresas televisivas y radioemisoras privadas, mientras grupos policiales armados de la gobernación de Miranda ocupaban y cerraban la televisora del Estado, Venezolana de Televisión (VTV), y actuaban contra medios alternativos y comunitarios.

# RESURRECCIÓN DEL PUEBLO REVOLUCIONARIO

## 11, 12, 13 DE ABRIL DEL 2002

Posteriormente fue difundida la noticia falsa, o fake-news como se conoce hoy día, que el Mandatario Nacional había “renunciado”, aunque la dimisión presidencial no puede hacerse mediante el anuncio de un tercero. Se presentó incluso en las pantallas de TV un papel que nunca mostraron cabalmente, para afirmar que allí estaba la firma autógrafa de Chávez, en la que además presuntamente destituía a todo el gabinete ministerial. Ni las autoridades de facto ni los medios privados permitieron difundir declaraciones del mandatario derrocado ni informaban de su paradero.

Por el contrario, las mentiras que atribuían al Jefe de Estado secuestrado sí fueron protagonizadas por los golpistas y transmitidas abierta y comunicacionalmente a través de una cadena de televisoras privadas.



Carmona Estanga y sus cómplices borraron de un plumazo la democracia venezolana, eliminaron los Poderes Públicos, las gobernaciones, las alcaldías y las instituciones democráticas, derogaron de facto la Constitución Bolivariana votada por el pueblo en elecciones democráticas en 1999 y “revivieron” la Constitución de 1961, concentrando todo el poder político en el dictador. La barbarie dictatorial fue aceptada y reconocida por el gobierno de EE.UU. y algunos pocos gobiernos de derecha de países como España, El Salvador, Colombia, Ecuador, Costa Rica y Nicaragua.

# RESURRECCIÓN DEL PUEBLO REVOLUCIONARIO 11, 12, 13 DE ABRIL DEL 2002

**12 de Abril:**



Ese día, 12 de abril, despertó la conciencia de un pueblo silenciado que ya estaba en las calles para rescatar a su presidente y la democracia venezolana. “Chávez, amigo, el pueblo está contigo (...) Chávez no renunció, lo tienen secuestrado (...) Liberen a Chávez”, eran algunas de las frases que exclamaba el pueblo enardecido mientras bajaba de los barrios para llenar los alrededores del Palacio de Miraflores. La unión cívico – militar de la Revolución Bolivariana hizo temblar al Gobierno de facto de Carmona Estanga y a las cúpulas oligárquicas.

# RESURRECCIÓN DEL PUEBLO REVOLUCIONARIO 11, 12, 13 DE ABRIL DEL 2002

**13 de Abril:**



El Líder de la Revolución Bolivariana fue rescatado por el pueblo en unión cívico-militar el 13 de abril, durante una épica página de la historia nacional, luego que fuera desaparecido por los golpistas y trasladado a distintos lugares, inicialmente en Fuerte Tiuna, en Caracas, y finalmente a la isla La Orchila, donde pretendían trasladarlo a destino desconocido con ayuda de un avión estadounidense.

Tras su retorno a palacio, en la noche del 13 y madrugada del 14A, el Líder Bolivariano ofreció un mensaje de paz al país. Con un crucifijo en la mano exhortó a quienes lo adversaban a tener una conducta democrática, perdonando de hecho a los políticos opositores complotados, algo inimaginable en los gobiernos de la derecha en la cuarta república.

Exigió respeto a la Carta Magna y al mandato del pueblo, especialmente a los dueños de medios, a defender a Venezuela como patria de todos, y a los derechistas les dio una profecía cumplida:



“El Pueblo llegó a Miraflores para no irse jamás”.

A partir de entonces, el 13 de abril se celebra el Día de Dignidad Nacional y de la Reserva Militar.

**Fuentes:** <https://www.vtv.gob.ve/golpe-venezuela-resiste-imperialistas/>  
<https://www.vtv.gob.ve/masacre-golpe-estado-venezuela/>